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Отношение студентов с различным уровнем увлеченности учебной 

деятельностью к будущей профессии медицинского работника / Худолей 

Елена Владимировна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

психологии; науч. рук. С.И. Хонский. 

Объект исследования – отношение студентов к будущей профессии 

медицинского работника. 

Предмет исследования – отношение студентов с различным уровнем 

увлечённости учебной деятельностью к будущей профессии медицинского 

работника. 

Цель исследования – выявить содержательные характеристики 

отношения студентов с различным уровнем увлечённости учебной 

деятельностью к будущей профессии медицинского работника. 

Основные результаты. Как у девушек, так и у юношей на первом 

месте стоит такое качество медицинских работников, как ответственность. 

Также совпадает мнение девушек и юношей по поводу наименее значимого 

качества, к которому они отнесли сострадание. По мере профессионализации 

в рамках обучения в медицинском колледже всё большую силу приобретает 

мотив получения материального достатка. Выраженность мотива 

профессионального развития и самосовершенствования ослабевает. 

Успешность обучения студентов медицинского колледжа 

положительно взаимосвязана с такими мотивами, как получение 

профессионального образования и желание получить выбранную 

специальность. Также студенты с высоким уровнем успеваемости стремятся 

хорошо учиться не для получения диплома, а для получения профессии и 

знаний. 

По отношению к учебной деятельности юноши-студенты склонны 

демонстрировать большую степень энергичности, однако энтузиазм, 

поглощенность учёбой, как и общая увлеченность учебным процессом в 

целом оказались более свойственны для девушек.  

Большая заработная плата оказалась значимо более важным критерием 

выбора будущей профессии, влияющим на отношение к ней, для студентов с 

низким уровнем увлеченности учебной деятельностью, по сравнению со 

студентами с высоким уровнем увлечённости учебой. 

Ключевые слова: ОТНОШЕНИЕ К БУДУЩЕЙ ПРОФЕССИИ; 

УВЛЕЧЕННОСТЬ УЧЕБНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬЮ; ЦЕННОСТНОЕ 

ОТНОШЕНИЕ К ПРОФЕССИИ; ОБРАЗ ПРОФЕССИОНАЛА; 

ПРОФЕССИОНАЛИЗАЦИЯ. 



Students’ attitude to the future profession of a medical worker depending on 

level of learn engagement / Yelena V. Khudalei; Faculty of philosophy and social 

Sciences, Department of psychology; sci. adviser S.I. Khonskiy. 

Object of research – an attitude of students to the future profession of a 

medical professional. 

Subject of the research – students’ attitude to the future profession of a 

medical worker depending on level of learn engagement. 

Purpose of research – to reveal the meaningful characteristics of the 

attitude of students with different levels of enthusiasm for educational activities to 

the future profession of a medical worker. 

Main results. Both girls and young men are in the first place such a quality 

of medical workers as responsibility. Also, the opinions of girls and boys coincide 

about the least significant quality, to which they attributed compassion. With the 

professionalization in the framework of training at a medical college, the motive 

for obtaining material wealth is becoming more and more powerful. The severity 

of the motive for professional development and self-improvement is weakening. 

The success of medical college students is positively interconnected with 

such motives as obtaining a vocational education and a desire to get the chosen 

specialty. Also, students with a high level of academic performance strive to study 

well, not to obtain a diploma, but to obtain a profession and knowledge. 

In relation to educational activities, male students are inclined to 

demonstrate a greater degree of energy, but enthusiasm, preoccupation with study, 

as well as the general enthusiasm for the educational process as a whole, turned out 

to be more characteristic for girls. 

High wages turned out to be a significantly more important criterion for 

choosing a future profession, affecting attitudes towards it, for students with a low 

level of enthusiasm for educational activities, compared with students with a high 

level of enthusiasm for study. 

Keywords: ATTITUDE TO FUTURE PROFESSION; LEARNING 

ACTIVITY ENGAGEMENT; VALUE ATTITUDE TO PROFESSION; IMAGE 

OF PROFESSIONAL; PROFESSIONALIZATION. 
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